

Kepala Desa Cikasungka H Supriyadi Bantah Tuduhan Soal Pencurian Listrik

Suhendi - TANGERANG.JURNALIS.ID

Jun 21, 2023 - 13:45



Kades cikasungka H Supriyadi

TANGERANG - Kades cikasungka H Supriyadi membantah terjadinya pencurian listrik di Solear yang di beritakan di salah satu media online sebelumnya (20/06/2023).

Hal tersebut juga terbantahkan oleh Safrijal Nelson dari salah satu awak media online, saat di konfirmasi mengatakan, "ya ngak lah, walaupun ada pencurian listrik oleh Kepala Desa Cikasungka ya harus di laporkan kepada pihak yang berwajib, akan tetapi setelah saya berbincang melalui via telepon dengan H. Supriyadi selaku pejabat Kepala Desa itu tidak di benarkan," tegas Safrijal.

Saat di konfirmasi H Supriyadi selaku pejabat kepala Desa Cikasungka mengatakan, "saya sangat mendukung langkah PLN P2TL untuk menindak tegas

bila ada kepala Desa yang kedapatan mencuri listrik untuk kepentingan bisnis mereka.

"Saya mendukung kok jika terbukti ada pencurian tuntut saja ke polisi,tapi kan selama ini ngga ada laporan baik dari PLN P2TL maupun pihak berwajib sekalipun,jadi ngga ada,"ucapnya.

"Kalaupun benar ada pencurian listrik itu sebelum saya menjabat sebagai kepala Desa Cikasungka, sementara saya meluruskan dari kilometer atas nama perorangan menjadi kilo meter atas nama Desa Cikasungka dan kalau saya di isukan dalam pemberitaan sebelumnya melakukan pencurian listrik,ada ngga pembuktiannya kalau ngga ada akan saya tuntut balik , ucap H Supriyadi selaku kepala Desa Cikasungka kecamatan solear, saat di telpon oleh salah satu awak media online.

"Sementara dari pemberitaan sebelumnya dari Nara sumber Bapak Sanuri mantan staf kantor Desa Cikasungka yang katanya di paksa mundur oleh saya padahal Bapak Sanuri sendiri yang membuat surat keterangan pengunduran diri dari staf kantor Desa Cikasungka, surat keterangan pengunduran dirinya ada sama saya".

H Supriyadi selaku pejabat Kepala Desa Cikasungka kecamatan Solear Kabupaten Tangerang Banten " kalau mau di pilih oleh masyarakat untuk menjadi kepala Desa harusnya menjual karya atau program untuk kemajuan Desa bukannya mencari cari kesalahan saya, itupun belum ada fakta dan data kebenarannya, ucap Kepala Desa Cikasungka,"tutupnya. (Hadi/Red)